

Le CHU de La Réunion se mobilise pour la journée mondiale des maladies Inflammatoires Chroniques de l'Intestin

Le 19 mai de chaque année la journée mondiale dédiée aux Maladies Inflammatoires Chroniques de l'Intestin (MICI) est l'occasion de sensibiliser et d'informer le grand public pour que ces maladies taboues et mal comprises soient reconnues comme priorité de santé publique.

Le CHU de La Réunion se mobilise ce dimanche 19 mai et organise une journée d'information et d'échange autour des MICI sur son site de Saint-Denis dans le Hall d'accueil.

Les MICI regroupent 2 maladies qui ne se guérissent pas :

- La maladie de Crohn
- La rectocolite hémorragique

Quelques chiffres :

- 8000 nouveaux cas chaque année.
- 10 millions de personnes concernées dans le monde dont 3 millions en Europe.
- La France compte à elle seule 250 000 personnes touchées.
- Maladies invisibles, les maladies inflammatoires chroniques de l'intestin impactent lourdement la qualité de vie des personnes touchées.

Contact Presse :

Frédérique Boyer, Responsable communication CHU

 0692 67 65 44

 Frederique.boyer@chu-reunion.fr